



Díaz-Canel: «Con la solidaridad, todos vamos a vencer»



Sostiene Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, encuentro con representantes de los movimientos de solidaridad con Cuba que participan en las conmemoraciones por el 70 Aniversario del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes

René Tamayo León, 25 de Julio de 2023

«Siempre ustedes, con mucha generosidad, con mucha bondad, con mucho altruismo, dicen que la solidaridad de Cuba (con el mundo) ha sido grande y la de ustedes (con Cuba) no alcanza a eso (..), yo creo que todos nos hemos dado solidaridad, todos nos hemos dado apoyo y, lo más importante, es que estamos tratando de construir entre todos el sentimiento que más necesita el mundo para que sea mejor, que es precisamente que lo que se globalice en el mundo sea la solidaridad, sea la amistad, que son las que puedan realmente garantizar la paz y la comprensión entre todos».

Con el convencimiento de que «con la solidaridad, todos vamos a vencer», dio la bienvenida el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a los más de 260 representantes de los movimientos de solidaridad que participan en las conmemoraciones por el 70 Aniversario del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en Santiago de Cuba, «Ciudad Héroe, cuna de la Revolución cubana, caliente por su temperatura, pero también en su cariño, amistad y solidaridad hacia ustedes», les dijo.

Llegados de 26 países de varios continentes, durante los pasados días los amigos de Cuba, unos, viejos conocidos, otros, jóvenes que llegan por primera vez a la Isla, han realizado intensas jornadas de intercambio y trabajo en varias provincias.

Ahora, en el teatro de la icónica Universidad de Oriente, se reunieron al unísono para intercambiar experiencias y conversar sobre lo que se ha hecho y se continuará haciendo en sus países para dar a conocer la verdad de Cuba, multiplicar la solidaridad con la Mayor de las Antillas y mantener la constante denuncia del bloqueo del Gobierno de EE.UU. contra Cuba y su inclusión en la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo.

«Cuba ni patrocina ni es terrorista, por eso que la saquen de la lista», fue uno de los adagios que repitieron una y otra vez los integrantes de los movimientos solidarios en el encuentro, que fue moderado por el Héroe de la República, Fernando González Llort, presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

También asistieron los miembros del Buró Político, Roberto Morales Ojeda, Secretario de Organización del Comité Central del Partido, y Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores, además de José Ramón Monteagudo Ruiz, primer secretario del comité provincial del Partido en Santiago de Cuba, y Beatriz Johnson Urrutia, gobernadora del territorio.



Estudios Revolución.



Estudios Revolución.

AMAR A CUBA ES AMAR LO MEJOR DEL MUNDO

Gail Walker, directora ejecutiva de la Fundación Interreligiosa por la Organización Comunitaria, a la cual pertenece la Caravana Pastores por la Paz, que recientemente arribó a la Isla en su 30ma edición, se congratuló por estar de nuevo en Cuba con caravanistas de Estados Unidos y Canadá, «gente fuerte que siempre ha expresado su solidaridad y justicia con las causas justas», dijo.

Nosotros siempre mantendremos la solidaridad con Cuba y la seguiremos ampliando, enfatizó Gail. «Seguiremos, seguiremos, vamos a continuar», afirmó.

La Brigada Venceremos también hizo llegar el mensaje de los 19 miembros que ahora están aquí en Santiago de Cuba, al resaltar la forma en que la Revolución cubana continúa, segura, trabajando.

La luchadora social y política estadounidense Gloria La Riva, presidenta del Comité Nacional Cuba-Venezuela y coordinadora del Proyecto Hatuey, significó el honor y privilegio que es asistir a las conmemoraciones por el 70 Aniversario del Asalto al Cuartel Moncada.

«Nunca defraudaremos a Cuba», ratificó la activista al asegurar que continuarán su labor en defensa «de la inquebrantable obra que es la Revolución cubana», porque —dijo— el día a día de los cubanos es un ejemplo para nosotros, un ejemplo de resistencia, de dignidad para nuestros pueblos.

Milagros Rivera, líder del movimiento de solidaridad con Cuba en Puerto Rico y coordinadora de la Brigada Juan Rius Rivera, habló de las jornadas vividas estos días en Santiago de Cuba, incluido un asalto de solidaridad al Moncada. Y nos iremos de aquí, agregó, «con nuevas ideas, con nuevas formas para abrazar a Cuba».

Rivera también habló del lugar que Cuba ocupa en el Caribe. «El mar Caribe nos une, y el imperio no nos va a impedir que nosotros lleguemos a Cuba».

Y el Caribe —abundó— «se tiene que sumar y unir de alguna manera para romper las barreras que nos han impuesto quienes nos han colonizado», porque nuestros ancestros aborígenes nunca las tuvieron, señaló la activista, que calificó a Miguel Díaz-Canel, como «nuestro hermano».

En nombre de la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas, Milagros Rivera se pronunció por pensar y encontrar nuevas formas para enfrentar el bloqueo del gobierno de EE.UU., ellos, dijo, «no lo quitarán, por eso tenemos que buscar nuevas formas para que sea inoperante».

Michelle Curto, presidenta de la Agencia para el Intercambio Cultural y Económico con Cuba, de Italia, comentó sobre los proyectos que están desarrollando para debilitar ese bloqueo.

También presentó a un grupo de jóvenes italianos que están desarrollando un grupo de iniciativas a favor de Cuba desde la brigada Gino Done, luchador antifascista y amigo de Cuba.

En el encuentro también intervinieron jóvenes de Bélgica y Alemania que destacaron el ejemplo de Cuba y su capacidad para enfrentar la guerra económica, política, ideológica, cultural y mediática de la que es víctima, pero ante la cual se mantiene firme.

«La resistencia cubana es parte de la resistencia del Sur», subrayó uno de los representantes de las juventudes belgas. «Cuba, señaló, nos ha enseñado el camino a los jóvenes, y si Cuba puede, también nosotros podremos».

Una joven alemana ponderó por su parte el privilegio de estar aquí y poder ver por sus propios ojos qué es el socialismo cubano, y no lo que dicen los medios hegemónicos. «Y nos iremos, dijo, con la voluntad de tener la fuerza de luchar como lo han hecho ustedes».

Al concluir el encuentro, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, hizo un recorrido por las acciones de solidaridad que por muchos años han realizado los movimientos y personalidades presentes en el intercambio, y les brindó una actualización sobre la realidad cubana.

Al comentar sobre el bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno de EE.UU., señaló que a este lo vamos a enfrentar y superar con el esfuerzo y talento del pueblo cubano y también con la solidaridad de ustedes y el mundo.

Los poderes hegemónicos, argumentó, lo que le tienen miedo es al ejemplo de Cuba. «Le tienen miedo a lo que Cuba puede alcanzar como país socialista si no tuviera el bloqueo».

Pero a pesar de eso, «nosotros aquí estamos y estaremos, también con ustedes», les expresó más adelante Díaz-Canel, que ratificó a los representantes de los movimientos de solidaridad que la Revolución cubana seguirá defendiendo las causas de la revolución en el mundo.



Foto: Estudios Revolución.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución